



2月の園だより

令和3年1月29日(金)

今年度も残すところあと2ヶ月になりました。進級や就学に向けての期待や不安な気持ちを受け止めながら一人一人のお子さんに丁寧に関わっていきたくと思います。

コロナウイルス感染者も日に日に多くなってきていますが、インフルエンザなどの感染症も流行する時期になってきました。手洗い・うがい・換気をこまめに行い、休息をとりながら予防に努めていきたくと思います。



<3月の予定>

- | | |
|-----------------------|---------------------|
| 2日(火) 豆まき誕生会 | 3日(水) ひなまつり誕生会 |
| 10日(水) フルーツゼリー作り(以上児) | 13日(土) 卒園式 |
| 16日(火) 避難訓練(地震からの火災) | 16日(火) クッキー作り(らいおん) |
| 18日(木) お店屋さんごっこ(以上児) | 19日(金) お別れ会 |
| 19日(金) きらきらタイム | 23日(火) 避難訓練(地震・まとめ) |
| (未満児・お店屋さんごっこ) | 26日(金) 修了式 |



～ 保育参観・懇談会について ～

★1月、2月に予定していた各クラスの保育参観・懇談会の開催は致しません。後日クラス毎の資料を配布いたしますのでご覧ください。また、ご質問やご不明なことがある際は、保育士までお声掛けください。

<お知らせ>



★10日(水)は、食育・フルーツゼリー作りを行います。きりん、ぞう、らいおん組はエプロン・三角巾は使用しませんので、準備の必要はありません。

★今月末頃に来年度の書類をお渡します。詳しくは同封の資料をご覧ください。

<お願い>



★玄関の登降園表、クラスの送迎表には忘れずに○印や時間の記入をお願い致します。避難時や緊急時に人数確認などで使用しますので、お願い致します。

★お子さんに発熱や嘔吐等の症状が見られた場合は、病院への受診をお願いします。インフルエンザの診断を受けましたら、早急に園まで連絡をください。発症後5日を経過し、かつ解熱して3日経っていることが登園の目安となっております。大人や小学生よりも1日多くお休みとなります。保育園での蔓延を防ぐ為にもご協力をお願い致します。

★保育園のお迎えは、天候や道路状況で渋滞になる事もありますが、延長保育は19時までとなりますので、遅れないようお願い致します。

★嘔吐や鼻血などで衣服等が汚れた際は感染症予防の為、洗わずにそのままお返し致します。ご家庭の方でのお洗濯をお願い致します。

お店屋さんごっこがあります!

★18日、19日はお店屋さんごっこがあります。おもちゃ屋さんや食べ物屋さんなど、子どもたちが色々なお店屋さんになりきって楽しめます。感染症予防のため、2日に分けての取り組みとなりますが、全クラス参加となりますので大きめの紙袋に記名をして各クラスの所定の場所に置いてください。(詳細はクラス掲示をご覧ください)



☆ 各クラスの2月のねらい ☆



【ひよこ組】

- ◎衛生面に留意しながら感染症の早期発見に努め、快適に過ごせるようにする。
- ◎喃語や単語を発しながら、保育士や友達とのやりとりを楽しむ。
- ◎氷や寒さに触れながら、冬の自然を楽しむ。

- ・感染症が流行する時期なので、換気や消毒を十分に行いながら健康に過ごせるようにしていきたいと思います。
- ・進級に向けて、りす組の保育室で遊ぶ時間や年上の友達と関わる時間を作りながら少しずつ慣れていけるようにしていきたいと思います。
- ・友達の名前を呼んだり、自分から近付いたり興味を示す姿も見られるようになってきているので、側について仲立ちをしながらやり取りをする楽しさが味わえるようにしていきたいと思います。
- ・雪や氷などに触れる遊びを取り入れ、冬ならではの遊びを楽しめるようにしていきたいと思います。

【きりん組】

- ◎感染症に留意し、寒い時期を健康に過ごせるようにする。
- ◎冬の自然現象に興味を持ち、友達や保育士と一緒に冬の遊びを楽しむ。
- ◎友達や異年齢児との関わりを深め、協力する楽しさと一緒に遊ぶ楽しさを味わう。

- ・寒さが続き体調を崩しやすくなるので、食事や睡眠の大切さを知らせたり、手洗いやうがいを丁寧に言い、感染症の予防に努めていきたいと思います。
- ・寒さに負けず天気の良い日には積極的に戸外に出て、氷や霜柱など冬ならではの事象に触れたり、元気に体を動かして遊びたいと思います。
- ・友達との関わりが広がり、4～5人の小さな集団を作って鬼ごっこをしたり、年長さんの遊びに混ぜてもらい楽しむ姿が見られるようになりました。ルールが難しかったり、楽しくなると守れなくなってトラブルになることも多いので、側で見守りながら安全に楽しめるようにしています。お店屋さんごっこなどの行事を通して、友達や異年齢児との関わりを深めながら、協力する楽しさを味わえるようにしていきたいと思います。

【いす組】

- ◎一人一人の体調を把握し、健康に過ごせるようにする。
- ◎戸外で冬の自然に触れながら、体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- ◎身の回りのことに取り組み、自分で出来た喜びを味わう。

- ・感染症が流行しやすい時期となります。引き続き、丁寧に手洗いの仕方を知らせ保育士も一緒に行ったり、こまめに換気・室内や玩具の消毒を行うことで清潔な環境を作り、一人一人が健康に過ごせるようにしていきたいと思います。
- ・雪が降った際には室内に雪を持ってきて、実際に触り、冷たさや溶けていく面白さを感じる事ができました。今後は雪が積もった時に戸外に出て雪遊びを楽しめるようにしていきたいと思います。また、天候の良い日に園庭に出て、十分に体を動かす機会を設けていきたいと思います。
- ・手洗いの時間には自分で袖をまくり、石鹸を付けて洗うことが上手になりました。今後も自分で出来ることを増やしながらい進級に向けて取り組んでいきたいと思います。

【ぞう組】

- ◎冬の体調、安全に留意しながら、健康に過ごせるようにする。
- ◎冬の自然事象に興味関心を持ち、友達と一緒に思いきり雪遊びを楽しむ。
- ◎友達との関わりを深めながら、集団生活での約束事を理解し、一緒に遊ぶことを楽しむ。
- ・先月に引き続き、鼻水や咳の症状が多く見られています。鼻水が出る時には自分で拭いたり、かむことができているので引き続き清潔にしながら過ごせるようにしていきたいと思います。
- ・寒いと白い息が出る等、冬の変化を保育士や友達に教えてくれました。雪に触れる機会が多くあり、雪が降った際には戸外に出て友達と一緒に雪だるまを作ったり、雪合戦等を楽しみました。引き続き冬ならではの遊びを楽しめるようにしていきたいと思います。
- ・ねことねずみやボール運びリレー等の集団遊びを取り入れながら、友達との関わる楽しさや面白さを味わえるようにしていきたいと思います。また、ルールを守って遊ぶことの大切さ知らせながら、約束事を守る必要性をらせていきたいと思います。

【うさぎ組】

- ◎健康観察に留意し、感染予防に努めながら冬季を健康に過ごせるようにする。
- ◎冬の自然に触れ、戸外遊びを楽しむ。
- ◎興味のあることや経験したこと等を生活や遊びの中で、保育士や友達と一緒に表現して楽しむ。

- ・感染症が流行する時期なので、引き続き手洗いやうがいをしっかりと行い、部屋の換気、消毒などで感染症に努めていきます。又、家庭と連携を取りながら、体調面の早期発見、早期対応が出来るようにしていきます。
- ・戸外でたくさん体を動かす機会を設け、友達と一緒に鬼ごっこやかけっこをしながら遊ぶことを楽しめる機会を設けていきたいと思います。また、雪が積もった際には、雪遊びをする機会を設けたり、氷や霜柱などに触れながら冬ならではの遊びを楽しめるようにしていきたいと思います。
- ・おままごとやお店屋さんごっこ等で、経験したことを遊びで表現する姿を認めながら保育士も一緒に遊ぶ中で楽しめるようにしていきたいと思います。

【らいおん組】

- ◎一人一人の就学への期待や不安を受け止めながら、自信を持って過ごせるようにする。
- ◎友達と共通の目的に向かって、互いに協力しながら活動し、やり遂げた満足感を味わう。
- ◎冬の自然事象や身の回りの出来事に興味や関心を深める。

- ・2月より少しずつ就学に向けての取り組みを行っていく予定です。一人一人の気持ちに優しく寄り添いながら、期待を高めていけるようにし、出来るようになったことや丁寧に取り組む姿を大いに褒めて自信を持って過ごせるようにしていきたいと思います。
- ・友達とおりがみの折り方やあやとりを教え合うなど遊びの中で友達と協力し合う姿が見られています。今後は、お店屋さんごっこの品物作りなどで協力して作り上げる喜びを感じられるようにしていきたいと思います。
- ・雪遊びを喜び、氷や氷柱などにも触れて遊びに取り入れる姿が見られているので、今後も冬の自然に触れながらこの時期ならではの遊びを楽しめるようにしていきたいと思います。